

Lundi 3 Juin 2013

# ARLES

## ZOOM SUR

# En pleine initiation à l'art halieutique

L'association des pêcheurs Arles - St-Martin de Crau a investi Fourchon



L'association des pêcheurs d'Arles - St-Martin de Crau, présidée par Alain Gondat, a organisé, samedi, une journée découverte des poissons peuplant les marais, canaux et étangs s'accompagnant d'un concours de pêche sur les bords du Vigueirat à Arles au niveau de la zone commerciale Fourchon. "Nous souhaitons ainsi faire découvrir aux jeunes l'activité halieutique, totalement liée à la protection de la nature et à l'équilibre des espèces qui habitent nos eaux douces depuis toujours..."

Et c'est ainsi qu'étaient proposés, juste à côté du magasin Décathlon, partenaire fidèle de l'APASMC (dotation en matériel pour les lauréats du concours de pêche, entre autres...),

des quiz et la découverte de ces espèces dans un aquarium ou même, pour les pièces les plus importantes (silure, carpe) dans une piscine gonflable.

L'occasion de comprendre que si le silure est un poisson dont la pêche relève de l'exploit sportif si prisé par certains, il n'en constitue pas moins un très grand danger pour les autres espèces dont il est un prédateur vorace. "Naguère, il n'y avait pas de silure dans les canaux et étangs autour de chez nous. Ils y ont été implantés par hasard, ou par négligence, mais du coup, ils deviennent une véritable menace pour les autres espèces... Clas- sé espèce invasive, le silure, dans certain cas,

devient totalement nuisible".

Outre cette journée annuelle de découverte consacrée à ses activités, l'association a ouvert deux écoles de pêche : l'une à Arles, l'autre à Saint-Martin de Crau qui proposent aux jeunes de s'initier, gratuitement, à ce sport sous la direction d'un expert en la matière : Jean-Luc Fontaine, délégué par le Conseil général. L'école développe, en outre, les qualités de patience, de persévérance et d'observation de son environnement naturel... Beaucoup de jeunes y adhèrent avec passion. Pour se renseigner sur l'association et sur les écoles, apasmc@gmail.com.

/ TEXTE ET PHOTO M.BC.

## PHOTOS et CLASSEMENTS APASMC: A noter dans les classements que Romain GRILLO

(De l'école de pêche d'Istres Sports Pêche Sportive) a remporté brillamment ces qualificatifs.

- APASMC : Voir <http://www.apasmc.com/article-actualite-2010-nettoyage-chapelette-109893879.html>

- ISTRES SPORTS PECHÉ SPORTIVE : <https://skydrive.live.com/redir?resid=59C4E074E575DCFB!2041>

